



SCHULE MACHT UNS – WIR MACHEN SCHULE

Wolmirstedt, August 2023

Positionierung zu dem Genderverbot an den Schulen Sachsen-Anhalt

Wir, der Landesschülerrat Sachsen-Anhalt, stehen dem Genderverbot des Landes Sachsen-Anhalt zur Nutzung in Schulen und anderen öffentlichen Institutionen kritisch gegenüber. Dies stellt vor allem eine Einschränkung des persönlichen Sprachgebrauchs, sowohl für Lehrkräfte als auch Schülerschaft dar. Wir empfinden das Verbot als ein Hindernis für Menschen, die versuchen auf diese Art und Weise einen aufmerksamen Umgang mit Mitmenschen zu finden. Zudem sehen wir darin auch einen Rückschritt auf dem Weg hin zu einer offeneren und inklusiveren Gesellschaft.

Wir begrüßen deshalb vor allem die Verwendung der gendergerechten Sprache auf freiwilliger Basis, sprechen uns jedoch nicht für eine allgemeine Pflicht der Nutzung dessen aus.

Der Landesschülerrat Sachsen-Anhalt

Folg uns auf unseren Social-Media-Kanälen:



www.landesschuelerrat-lsa.net



Landesschülerrat Sachsen-Anhalt



lsr.sachsen.anhalt